

「オレオレ詐欺」の予兆電話、連続発生！！ ～ 札幌市手稲区、白石区、千歳市～

9月11日、道内で「オレオレ詐欺」の予兆電話が連続発生しています。

札幌市白石区、千歳市で入った予兆電話の内容は、息子や孫を名乗って

「具合が悪くて会社を早退した」

「明日病院に行く」

「明日会社の人が家に行くと思うから、具合が悪くて病院に行ったと伝えてほしい」

などという内容で、現金を要求される前に一旦電話が切れています。

これらの電話は、後に再度同じ人物から電話が入り

病院に行ったらカバンを盗まれた

カバンの中に会社の書類やお金が入っていた

という展開になり、その時にお金を要求される可能性があります。

また、札幌市手稲区で入った予兆電話の内容は

「扁桃腺で風邪を引いた」

「病院でバッグを盗まれた」

などという内容です。

こちらでも現金の要求をされる前に一旦電話が切れていますが、このような電話は、後に同一人物もしくは警察官を名乗った者から電話が入り

バッグが見つかったが中に入っていたお金がなくなっていた

という展開になり、お金を要求される可能性があります。

このようなオレオレ詐欺の電話が北海道内で複数件入っていますので、十分に警戒していただくとともに、高齢者への積極的なお声かけにご協力ください。

【金融機関の皆様へ】

金融機関の皆様におかれましては、窓口での高額現金引き出し、解約手続きの取扱いの際には、この情報をお伝えするなどし、積極的な声掛けと確実な全件通報を徹底していただきますよう、お願い致します。

(※本店、本社様は、傘下支店等への情報共有をお願いいたします。)

【関係機関の皆様へ】

関係機関の皆様は、この情報をできる限り多くの道民の皆様にご伝達できますよう、傘下企業、ご家族、ご友人、お知り合い、ご近所の方に対して情報提供をお願い致します。

北海道警察本部 生活安全企画課
犯罪抑止対策係 (3026)